



En 17 meses IMSS garantiza lactancia materna en más de 124 mil niños

TAN SÓLO ESTE año han sido favorecidos casi 50 mil menores mediante el programa "Modelo de Atención Materna"

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) durante 2022 logró garantizar que 74 mil 702 niños tuvieron el beneficio de la lactancia materna hasta los 6 meses de edad, y de enero a mayo de 2023 fueron favorecidos casi 50 mil menores, ello a través del Modelo de Atención Materna Integral del Instituto Mexicano del Seguro Social (AMIIMSS), informó la directora de Prestaciones Médicas, Célida Duque Molina.

Durante la inauguración del 8° Foro Nacional de Lactancia Materna (FNLN), cuyo lema es "Facilitando la lactancia en todos los espacios", la directora de Prestaciones Médicas del IMSS destacó que la lactancia materna es crucial para la supervivencia, la salud, el crecimiento y el desarrollo de un niño, para ello es indispensable dar continuidad a las acciones de apoyo para las madres que se reincorporan a laborar, a fin de que sigan amamantando el tiempo que lo deseen y si así lo quieren.

Desde la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI, la doctora Duque Molina subrayó que en marzo de 2022 el director general del IMSS, Zoé Robledo, presentó el Modelo de Atención Materna Integral del Instituto Mexicano del Seguro Social, el cual está enfocado a la atención de las mujeres desde la adolescencia, en el parto y la lactancia materna.

Abundó que dentro de este programa hay dos estrategias que presiden a la lactancia: el paquete de acciones previsoras de acuerdo a la edad y prevención

del embarazo en adolescentes. Además, también se fortalece la vigilancia prenatal oportuna, la atención al parto a fin de disminuir las cesáreas.

Destacó que de marzo de 2022 a la fecha se ha logrado contar con 87 salas de pre labor en el país, "hoy con un hecho único, histórico en el sector y en el país en estas salas de pre labor con el acompañamiento de personal de enfermería, de médicos, la mujer que se encuentra el trabajo de parto tiene un acompañamiento en un espacio único, armónico, con aromaterapia, con acompañamiento que permite que este trabajo concluya en un parto".

Duque Molina indicó que en las mil 525 Unidades de Medicina Familiar (UMF) del IMSS se potencian acciones para privilegiar la lactancia materna en los recién nacidos, acción que también se ha llevado a los hospitales de Segundo Nivel.

"¿Qué hacemos en los hospitales que brindan atención obstétrica?, garantizando que el 100 por ciento de los recién nacidos egresen solamente con lactancia materna, para nosotros es una prioridad institucional fortalecer la lactancia", afirmó.

Recordó que hace 10 años se inició con los trabajos de certificación con hospitales y comunidades o Amigos del Niño de la Niña, actualmente se cuenta con 65 hospitales y con 30 UMF que ya tienen esta certificación. ●



El proyecto se enfoca en la atención a mujeres desde la adolescencia, en parto y lactancia. **Especial**